

克己

校訓 溫情・活力・知性

【学校教育目標】

自ら学び続け、自ら成長する二見っ子の育成

二見中学校 学校便り
令和7年5月23日
発行者 校長

運動会へのご協力等ありがとうございました

5月18日（日）に二見小・中合同運動会を実施しました。当日は、天候やグランド状態が心配されましたが、なんとかグランドで開催できました。

今年度のスローガンである「みんなが主役 力を合わせて いざ、最高の舞台へ」のもと、中学生は、自身の競技に全力を尽くすことに加え、小学生を優しく導く姿が随所に見られました。中学生の模範となる活躍は、とても素晴らしいです。

早朝からの準備や、終了後の片付け等、保護者の皆様には大変お世話になりました。また、地域の方々を含め、温かいご声援をいただきましたことに心より感謝申し上げます。



応援演舞



ダンス



全員リレー①



全員リレー②

学校運営協議会

5月22日（木）に二見校区コミュニティ・スクールの第1回学校運営協議会が開催されました。コミュニティ・スクールとは、学校と地域が力を合わせて学校を運営していく仕組みであり、学校運営協議会において、学校に必要な支援等に関する話し合いを行います。今回の内容は、組織づくりや学校・地域の年間行事の確認が中心でした。

委員の皆様には、ご多用中にも関わりませず、出席いただき、ありがとうございました。今後ともご支援・ご協力よろしくお願い申し上げます。

なお、今年度の会長・副会長の方々を紹介します。

○会長 森 和昭 様

○副会長 本田 洋明 様 萩田 淳美 様